

Das Rote Sofa: „Idee trifft Stadt“

Gemeinsam Dornstetten gestalten

Willkommen, nehmen Sie Platz! Das Rote Sofa ist ein Treffpunkt für Menschen, Aktivitäten und Ideen. Es ist eine Plattform für bürgerschaftliches Engagement und eine Brücke zwischen Bürger:innen und Stadtverwaltung. Hier darf man sich niederlassen, um gemeinsam nachzudenken und neue Ideen für Dornstetten zu entwickeln.

SO KOMMT DIE IDEE ZUR STADT

Im Zettelkasten am Sofa liegen Ideenpapiere als Formulierungshilfe und Vorlage.

1. Idee in Worte fassen: Worum geht es?
2. Gleichgesinnte sammeln: Wer könnte mitmachen?
3. Überlegen: Braucht es Unterstützung der Stadt? In welchen Bereichen?
4. Ansprechpartner:in mit Kontaktmöglichkeit nennen
5. Ausgefülltes Ideenpapier in die Zettelbox werfen

MITMACHEN WIE MAN KANN UND MAG

Initiiert wurde das Rote Sofa von der Ideenstube Dornstetten, einem Bürgerprojekt im Rahmen der Entwicklungsoffensive Dornstetten. Jede:r Ideengeber:in wählt frei, wie intensiv das persönliche Engagement sein soll. Was für die gemeinschaftliche Entwicklung einer Idee erforderlich ist:

1. Die Idee wird von den Bürger:innen selbst zum Start gebracht
2. Die Idee ist im Rahmen gängiger Mittel und Möglichkeiten realisierbar
3. Es gibt eine Vorstellung hinsichtlich Mitstreiter:innen. Die Stadt kann Unterstützung bei Suche und Ansprache geben.



ANSPRECHPARTNER UND INFOS

Das Rote Sofa ist Teil der Ideenstube Dornstetten, einem Bürgerprojekt im Rahmen der Stadtentwicklung Dornstetten.

Ansprechpartnerin

Ellen Brede-Lenk

Projektleiterin Stadtentwicklung

Telefon: 07443/9620-49

E-Mail: ellen.brede@dornstetten.de